



Le couple présidentiel, Mialy et Andry Rajoelina, au Palais d'Iavoloha, le 26 juin 2011

2012 aura tout de même apporté quelque chose d'inédit, de jamais fait, dans le domaine des traditionnelles présentations de vœux de tous les corps constitués. Voici ce qui a, en effet, été décidé lors du Conseil des ministres du 4 janvier 2012, dans le courant de l'après-midi, au palais d'Iavoloha. Ainsi :

Compte tenu du nombre assez conséquent des invités et dans le dessein de mieux aborder le cours des affaires nationales par rapport à chaque secteur d'activités, ces cérémonies de présentation de vœux se tiendront durant quatre jours consécutifs, selon les dates suivantes :

Mercredi 11 Janvier 2012

En l'honneur des membres de toutes les Institutions (Présidence de la Haute Autorité de la Transition, Gouvernement de Transition d'Union Nationale, Conseil Supérieur de la Transition, Congrès de la Transition, Haute Cour Constitutionnelle, Conseil Militaire pour la Défense Nationale, Commission Electorale Nationale indépendante); des ténors de partis et groupements politiques; de Hauts responsables des Collectivités territoriales décentralisées; des Hauts responsables confessionnels et autres Autorités civiles et militaires.

Jeudi 12 Janvier 2012

En l'honneur du Corps diplomatique et de Hauts responsables d'organismes internationaux.

Vendredi 13 Janvier 2012

En l'honneur des opérateurs économiques (y compris les patrons de presse) et des partenaires sociaux.

Samedi 14 Janvier 2012

En l'honneur des responsables des Fédérations sportives, des sportifs méritants, des artistes, des responsables de rédaction journalistique et des journalistes.

Les épouses et époux des invités sont également conviés à honorer de leur présence **ces cérémonies de présentation de vœux qui débiteront, à chacune de ces quatre journées, à 11h au Palais d'Etat d'Iavoloha.**

Recueillis par Jeannot Ramambazafy